

Sasaran Non Fisik TMMD 120 Kodim 0814/Jombang: Penyuluhan Kesehatan Hewan Terpadu di Wonosalam

Basory Wijaya - JOMBANG.ARNESSIO.COM

May 23, 2024 - 07:18



Jombang - Dalam rangka pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMB) ke-120, Kodim 0814/Jombang menyelenggarakan kegiatan sasaran non fisik yang bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan kesejahteraan masyarakat. Salah satu kegiatan sasaran non fisik yang dilakukan adalah Penyuluhan Kesehatan Hewan Terpadu yang diselenggarakan oleh Dinas

Peternakan Jombang. Kegiatan ini diadakan di Dusun Dampak, Desa Panglungan, Kecamatan Mojoagung, Jombang. Hadir dalam kegiatan tersebut Kapten Inf Tatok Pasiter Kodim 0814/ Jombang, Danramil Wonosalam, Danramil Mojoagung, Forpimcam Wonosalam serta Perangkat Desa Panglungan Kecamatan Wonosalam. (Rabu tanggal 22 Mei 2024)

Penyuluhan Kesehatan Hewan Terpadu ini juga dihadiri oleh warga masyarakat setempat, serta petugas dari Dinas Peternakan Jombang. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memberikan pemahaman yang lebih baik kepada masyarakat mengenai pentingnya menjaga kesehatan hewan ternak, pencegahan penyakit, dan praktik terbaik dalam pemeliharaan hewan ternak.

Dalam penyuluhan tersebut, petugas dari Dinas Peternakan Jombang memberikan informasi tentang tindakan preventif yang dapat dilakukan untuk menjaga kesehatan hewan ternak, seperti vaksinasi rutin, pemberian pakan yang seimbang, serta sanitasi dan kebersihan kandang. Selain itu, mereka juga memberikan penjelasan mengenai tanda-tanda penyakit pada hewan ternak dan langkah-langkah yang harus diambil untuk mengatasi masalah kesehatan tersebut.

Pasiter Kodim 0814/Jombang, mengungkapkan pentingnya penyuluhan kesehatan hewan terpadu dalam konteks pembangunan desa. Ia menyampaikan, "Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah terpencil. Dengan memberikan pengetahuan dan pemahaman yang baik tentang kesehatan hewan ternak, kami berharap dapat membantu peternak lokal meningkatkan produksi dan menjaga kesehatan ternak mereka." Ujar Kapten Tatok

Selain memberikan penyuluhan, kegiatan ini juga diikuti dengan sesi tanya jawab, di mana masyarakat dapat mengajukan pertanyaan dan berbagi pengalaman terkait pemeliharaan hewan ternak. Hal ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam upaya bersama meningkatkan kualitas hidup dan kesejahteraan di desa-desa.

Kegiatan Penyuluhan Kesehatan Hewan Terpadu ini merupakan salah satu contoh nyata dari komitmen TNI dalam melibatkan masyarakat setempat dalam proses pembangunan. Melalui program TMMD 120, diharapkan desa-desa di wilayah Jombang semakin maju dan sejahtera. (Pen10)